

COMMUNIQUÉ DE PRESSE**Les élèves des CO régionaux de Sion récoltent 80 383 francs pour les sinistrés de Blatten et l'association Morane**

Le 14 et 15 octobre dernier, les cycles d'orientation régionaux de Sion ont organisé une course caritative en faveur de l'association Morane (prévention contre le harcèlement) et de la fondation Nachbar in Not (sinistrés de Blatten).

Parrainés par leurs proches et connaissances, les élèves avaient comme objectif de courir le plus grand nombre de kilomètres possible. Mission accomplie avec brio ! Les quelque 1 000 élèves qui ont participé à la course ont récolté 80 383 francs au total. La somme **a été** répartie à parts égales entre les deux bénéficiaires.

La remise des dons a eu lieu hier, jeudi 18 décembre, dans la salle paroissiale sous l'Eglise de St-Guéris, en présence des autorités scolaires et des enseignants des cycles d'orientation régionaux de Sion.

Par ailleurs, l'organisation de cette action caritative a permis d'établir des liens entre les élèves et les enseignants des CO de Sion et ceux du CO de Lötschen, à Kippel. Cette dynamique va se poursuivre et se renforcer. Des visites, des échanges et des projets communs vont en effet être organisés tout au long de l'année scolaire.

Sion, le 19 décembre 2025

Personnes de contact :

- François Pitteloud, directeur du CO des Collines
027 322 10 83 ; dirco.collines@edu.vs.ch

- Gratien Anzévui, directeur du CO de St-Guéris
027 324 13 32 ; dirco.stguerin@edu.vs.ch